

SE DESMAYA GROMYKO EN ONU. Naciones Unidas, septiembre 26. El Canciller soviético Andrei Gromyko, con anteojos, es ayudado por dos funcionarios cuando se sintió mal y se desmayó, cuando pronunciaba un discurso ante la Asamblea General de la ONU. Gromyko pudo reanudar el discurso una

Rusia Ataca los Acuerdos de Camp David en la ONU

NACIONES UNIDAS, sep-tiembre 26 (UPI). El Ministro de Relaciones Exteriores soviético, Andrei Gromyko se indispuso hoy por las luces, "muy, muy calientes" del podio, y tuvo que ser retirado de la Asamblea General de las Naciones Unidas, aunque se una hora después y recuperó terminó su discurso, que incluyó un ataque a los acuerdos de Camp

El veterano diplomático so-iético de 69 años, cuyos colegas dijeron que ya se encontraba "muy y obligaciones previas, estaba en la mitad de su discurso cuando palideció y perdió el equilibrio. Dos asistentes se acercaron al

Ministro y lo transportaron hasta el recinto privado del Presidente de la Asamblea, Indalecio Liévano Aguirre

Después de una hora de reposo Gromyko retornó al podio en medio de una estruendosa ovación de sus colegas diplomáticos. Con buen humor, el representante de Moscú

-Favor pase a la Pág. 17.

Consumidores Café Hacen Advertencia a Productores

(UPI). Los representantes de las naciones consumidoras que asisten a la Conferencia de la Organización Internacional del Cafe (OIC) advirtieron hoy que los planes de los productores de controlar el mercado al través de los precios actuales, podrían disminuir el consumo en momentos en que éste está aumentando.

Los representantes de países consumidores se reunieron hoy a la mañana, en el segundo día de discusiones de la OIC sobre un

que el control de mercado debería fijarse a precios que permitan el

aumento del consumo.

En la mayoría de las naciones occidentales el consumo de café disminuyó drásticamente en 1977. cuando el público reaccionó contra los aumentos. Desde entonces los precios bajaron al tiempo que volvía a subir el consumo. El delegado de Estados Unidos aseguró: "No queremos que vuelva a disminuir el consumo

Favor pase a la Pág. 23.

Comisión OEA Califica de Incidente Ataque Aéreo Nicaragua a C. Rica

WASHINGTON, septiembre 26. (UPI). La Comisión investigadora de la OEA enviada a verificar los incidentes fronterizos en los limites de Nicaragua y Costa Rica, informó hoy que un avión nicaraguense hizo una "consciente penetración del espacio aéreo costarricense al perseguir a guerrilleros sandinistas.

Sin embargo, el informe presentado hoy por los in-vestigadores al Consejo de la OEA, puntualiza también que el ataque puede, pues, objetivamente in-terpretarse más como un incidente ocasional de esa lucha que como designio calculado y específico de violar el territorio y la soberania del vecino

En un anexo, los asesores militares de la Comisión apuntan que "la acción se produjo dentro del ambiente táctico de operacione acaso por decisión personal del mando táctico subalterno, en cumplimiento de los principios de combate'

"El informe de la Comisión está firmado por su Presidente, Emba-jador de la República Dominicana,

jador de la República Dominicana, Kemil Dipp Gómez, y su colega de Barbados, Oliver Jackman. Empero, no registra la firma del Enviado de Colombia, José Joa-quín Gori, que no asistió a la sesión. Gori fue llamado ayer urgentemente a Bogotá, para consultas con el Gobierno de su

-Favor pase a la Pág. 17.

Pláticas con Somoza **Condiciona Oposición**

(UPI). La coalición an-tigubernamental de Nicaragua rechazó hoy negociar con el Presidente Anastasio Somoza a menos que libere a los dirigentes encarcelados y levante la censura de prensa impuesta durante reciente guerra civil.

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, septiembre 26. (UPI). El Mercado de Valores subió hoy por la acción de los cazadores de gangas y las noticias de que la inflación parece estar en una tendencia declinante. El indice Dow Jones, que perdió casi un punto el lunes, hoy subió

5,81 y cerró a 868,16. A su vez el índice de la Bolsa me-

joró 0,43 a 57,81 y el precio prome-dio de una acción subió 25 cen-

Las alzas superaron a las bajas por un margen de dos a uno y se vendieron 26.330 acciones, casi seis millones más que en la vispera.

La noticia de que los precios al por menor subieron 0,6 por ciento -Favor pase a la Pág. 34.

Oposición Apoya Iniciativas de Paz de Begin

TEL AVIV, Sept. 26 (UPI). El TEL AVIV. sept. 26 (UPI). El opositor Partido Laborista volcó hoy su apoyo en favor del Primer Ministro Menachem Begin, asegurando asi virtualmente la aprobación parlamentaria de los accordor de para consentados en c

acuerdos de paz concertados en la reunión cumbre de Camp David.

Al mismo tiempo, en Tel Aviv fuentes oficiales dijeron que Egipto e Israel convocarán a una comisión posiblemente la semana próxima para iniciar negociaciones sobre la Península de Sinaí y elaborar un Tratado de Paz para Navidad. Egipto se ha comprometido a negociar un acuerdo aún sin la participación de Jordania.

Begin, quien ha dicho que renunciará si el Parlamento rechaza los acuerdos de Camp David, se reunió hoy durante más

-Favor pase a la Pág. 36.

Jaime Chamorro, portavoz del Frente Amplio de Oposición (FAO), integrado por un ancho espectro político, empresario y gremial, dijo que Somoza aceptó mantener conversaciones sólo porque está bajo la presión de Estados Unidos.

En un cambio respecto de su posición anterior, el Gobierno aceptó ayer un ofrecimiento de mediación planteado por el Envia-do Especial del Presidente Jimmy Carter, William Jorden, pero no dijo a quién se pediría que par-

ticipara en las discusiones. En Washington, un portavoz del Departamento de Estádo dijo que Jorden se reunió nuevamente hoy con Somoza, como parte del es-fuerzo norteamericano "para mantener un diálogo en que grupos de oposición tengan la oportunidad de participar con el Gobierno en una solución pacífica y democrá-tica para Nicaragua"

(Pero el vocero confirmó que los guerrilleros sandinistas no estaban siendo considerados como par-

-Favor pase a la Pág. 34.

C. Rica Cierra por 30 Días su Frontera con Nicaragua

SAN JOSE, (Costa Rica), septiembre 26 (UPI). La frontera septentrional de Costa Rica con Nicaragua, quedó cerrada por 30 días en el principal punto de entrada de Peñas Blancas, según anunció hoy el Gobierno.

El anuncio fue formulado por el Vicepresidente Miguel Alfaro, quien está sustituyendo al Presidente Rodrigo Carazo, que se encuentra en Nueva York, donde mañana hablará ante la Asamblea

mañana hablará ante la Asamblea General de las Naciones Unidas. El cierre de la frontera del país

con Nicaragua virtualmente corta la corriente de centenares de refugiados del vecino país, que diariamente cruzan por Peñas Blancas, por la Carretera Panamericana.

El Gobierno expresó que el cierre de la frontera fue motivado por "los sucesos armados que afronta Nicaragua y la posibilidad de (expansión de) la enfermedad cafetera denominada "Roya".

Una deelaración oficial dice que

Una declaración oficial dice que debido a los enfrentamientos de

-Favor pase a la Pág. 66.

Llegan a 151 los Muertos en Accidente Aéreo en S. Diego

SAN DIEGO, (California), Sept. 26 (UPI). Cuadrillas de rescate buscaron hoy entre los escombros de casas demolidas, temiendo que todavía faltase encontrar más víctimas del peor accidente aéreo ocurrido en la historia de los Estados Unidos.

La cifra de muertos en el desastre, producido por el choque de un Boeing 727 de pasajeros y una avioneta en un día de cielo claro, llega a 151, incluidos los ocupantes de las aeronaves y 13 personas que estaban en tierra

Mientras tanto, un equipo de 58 miembros de la Dirección Nacional de Transporte y Seguri-dad empezó la tarea de tratar de encontrar la causa del choque

aéreo ocurrido ever entre el Jet de Compañía Pacific Southwest Airlines, con 120 pasajeros y siete tripulantes, y un monomotor Cessna 172 con un instructor de vuelo y un estudiante de piloto a bordo

Los pilotos habían sido alertados q' su respectivos aviones es-taban volando en el mismo espacio aéreo y reconocieron que estaban a la vista minutos antes del choque, informaron las autoridades federales

El Jet, que se acercaba para aterrizar en el Aeropuerto Lind-bergh, chocó con el pequeño avión sobre el tranquilo distrito resi-dencial de North Park, cayendo

-Favor pase a la Pág. 66.



CUSTODIA REUNION DE OPEP. Oslo, septiembre 26. Un policía fuertemente armado custodia las afueras del hotel Escandinavia, en Oslo, donde se lleva a cabo una reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).